

KI---

Rockers solidaires à la Passerelle



C'est dans une ambiance chaleureuse et festive que la passerelle a accueilli samedi soir quelque 200 spectateurs de 17 à 25 ans amateurs de guitares saturées et de rock and roll attitude. Les 500 € de bénéfice de la soirée (avec entrée gratuite pour les adhérents Jas de Sète et Carte Kifo de Frontignan), ont été reversés à l'association Cap au Large (qui avait justement une facture de 500 euros de réparation de l'un de leurs bateaux). C'était l'occasion de permettre à des jeunes musiciens amateurs sétois de se produire sur scène, devant

leur public, avec des équipes d'ingénieurs professionnels. Pierrette Roucoulet en a profité pour annoncer aux jeunes sétois, la naissance du festival de musique jeunes de cet été au Théâtre de la Mer, notamment avec trois dates de concert : rock, rap, et electro house, dont les bénéfices seront aussi reversés à Cap au Large. Samedi, c'était le second concert rock organisé par la carte Jas. Il y en aura désormais un chaque année, à la même époque. ●